

Pour les non Picardisants

LES COPAINS DU GROUPE 1

Les copains du groupe 1 c'est de vrais cracks et puis ils ont tous de beaux vélos.

Faut dire qu'eux ils sont capables de les faire avancer comme il faut, surtout quand ça grimpe, ce n'est pas comme moi.

Leurs vélos sont équipés d'un tas de capteurs, pour la vitesse, la cadence de pédalage et puis plein d'autres choses.

Mais ils ont surtout le sacro-saint du saint. Le dernier compteur à la mode.

Avec le compteur dernier cri, ils ont par-dessus tout le GPS (**G**arantie de se **P**erdre **S**ystématique).

Cet équipement leur donne la route à suivre avec tous les chemins à prendre. Alors ils n'ont plus qu'à regarder l'écran et écouter quand il faut tourner. Avec cela ils n'ont plus rien à penser, ils n'ont plus qu'à appuyer et puis tirer fort sur les pédales.

Maintenant qu'ils ont cette chose-là, moi je suis très heureux parce que tous les dimanches c'est la même chanson.

Alors qu'ils partent un peu avant nous, à mi-chemin ils reviennent sur nous ???

Avant de nous doubler comme une balle (perdue).

Du coup je les vois 2 fois dans la sortie, alors qu'avant je ne les voyais qu'au départ.

Alors que nous, nous avons juste regardé la carte Michelin avant de partir, nous pourrions quasiment croire que leur GPS est une vraie machine à remonter le temps.

En plus avec leur GPS ils sont connectés aux réseaux zozo (Excuse, aux réseaux sociaux), ils peuvent te dire de tous les coureurs qui roulent dans le coin, celui qui a mis le moins de temps entre le Christ de TIRANCOURT et le marronnier d'ARGOEUVES.

Avoue que là c'est quand même quelque chose !!

Je ne sais pas ce que vous en pensez, mais moi je crois qu'à l'allure où ils vont et avec tous les outils qu'ils pourront encore trouver, ils finiront un jour par arriver avant d'être partis.

Sachez mes copains que si je suis un peu taquin, c'est surtout parce que je vous aime bien.

Jean-Mi

